

Communiqué de presse de l'Union suisse des paysans du 23 avril 2020

## **Halte aux importations de beurre !**

L'Interprofession du Lait veut importer 1000 tonnes de beurre. Pour l'Union suisse des paysans, cette décision est totalement incompréhensible et fait un affront aux producteurs suisses de lait. Des importations de beurre ne sont pas indiquées à l'heure actuelle. Les stocks de beurre ont grossi ces dernières semaines. Quant aux producteurs de lait, ils se voient toujours imposer des déductions sur les exportations de matière grasse du lait ! Les prix à la production diminuent partiellement en mai, alors que les déductions restent élevées. La hausse annoncée pour juillet des prix à la production se révèle insuffisante dans ce contexte. Pour l'USP, il est hors de question d'importer du beurre dans les circonstances actuelles !

*Renseignements :*

*Martin Rufer, directeur de l'Union suisse des paysans, tél. 078 803 45 54*  
*[www.sbv-usp.ch](http://www.sbv-usp.ch)*